

令和3年4月吉日

中国遊商創立50周年記念祝賀会を開催

中国遊技機商業協同組合(理事長松原陽輔)では、令和3年4月7日、広島市内のホテルにおいて、当組合の大きな節目となる創立50周年記念祝賀会に組合員、社員、家族等71名が集い、その歴史を祝福するとともに未来に向けて新たな歴史を刻んでいくことを確認しました。本来は、昨年5月14日にそれまで様々な観点からご支援、ご協力いただいた全国の遊技関連業界等の皆様をお招きして挙行させていただく予定でありました。しかしながら、これまで類を見ない新型コロナウイルス感染症が世界の国、地域で猛威を振るい、更に新たに変異株の流行の拡大が懸念されるなど非常に厳しい状況のなか、最終的には組合員各位からのご意見等も考慮したうえ感染症対策の徹底と規模を大幅に縮小して組合員等関係者のみの開催を決断いたしました。

当日は、特に感染症対策としてマスク着用のほか、フィジカル・ディスタンスの確保、換気対策、アクリル板の設置等々、これまで経験したことのない静寂な会場での開催となりましたが、出席者は、映像を鑑賞しながら50年の道程を振り返り万感の思いに浸り、美味しい食事に満喫し、ロックミュージシャン等による迫力あるライブ演奏を堪能しながら、勇気と元気を貰うひとときとなりました。

この記憶に残る祝賀行事は、当組合のレガシーとして後世に残すことができるものと考えております。

この開催の運びにご尽力いただいたプロジェクトの皆様をはじめ理事役員、事務局スタッフ、そして組合員等の皆様方の温かいご支援に感謝しております。

